

Wakapolres Lombok Tengah Hadiri Halal Bihalal di Ponpes Barokat Wannafahat NWDI

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.INDONESIAMUDA.OR.ID

Apr 27, 2024 - 16:10



Lombok Tengah NTB - Wakapolres Lombok Tengah Kopol Moh. Nasrullah, SIK menghadiri acara pengajian sekaligus halal bihalal di Ponpes Barokat Wannafahat NWDI Desa Bunkate Kecamatan Jonggat, Sabtu (27/4/23).

Wakapolres Lombok Tengah Kopol Moh. Nasrullah, SIK saat di konfirmasi awak media menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya atas undangan yang diberikan kepada kami mewakili Kapolres Polres Lombok Tengah.

“Pengajian akbar dan halal bihalal ini, adalah momen yang sangat penting untuk meningkatkan pemahaman agama dan memperkuat ukhuwah Islamiyah dan juga menjadi sarana untuk merenungkan, mendalami nilai-nilai Islam, dan merajut tali silaturahmi yang erat di antara kita,” kata dia.

Atas nama Kapolres Lombok Tengah, ia merasa bangga dan berterima kasih atas peran penting Ponpes Barokat Wannafahat NWDI, Karena pesantren merupakan benteng keilmuan, akhlak, dan spiritualitas yang berperan besar dalam mencetak generasi penerus yang berakhlak mulia, berwawasan luas, dan siap menghadapi tantangan zaman.

Nasrullah juga menyampaikan momen pengajian akbar dan halal bihalal ini dapat mengingatkan kita kepada nilai-nilai ajaran agama yang penuh kasih sayang dan saling pengertian.

"Semoga acara ini dapat mempererat tali silaturahmi, antara sesama umat islam dan memperkuat persatuan dan kebersamaan, kita dalam menjaga keharmonisan dan kerukunan di tengah masyarakat," katanya.

Selain itu kegiatan ini sangat bermanfaat untuk menjalin kerjasama dalam rangka harkamtibmas, karna kamtibmas bukan hanya milik Polri saja tapi milik kita bersama, oleh sebab itu kamtibmas harus kita jaga dan kita rajut bersama semua elemen termasuk pondok pesantren untuk kemaslahatan umat, khususnya masyarakat lombok tengah.

Selain itu, kami juga berharap kegiatan ini dapat menjadi sarana untuk memperkuat iman dan menginspirasi kita dalam menghadapi tantangan sehari-hari, serta mendapatkan manfaat dan berkah yang melimpah dan dalam kesempatan halal bihalal ini.

“Hendaknya kita saling memaafkan dan memperbaiki hubungan yang mungkin sempat tergores, keikhlasan dalam memaafkan dan memperbaiki hubungan antara sesama yang merupakan salah satu bentuk nyata dari akhlak yang mulia,” tegas Nasrulloh. (Adb)